
Ce	quartier	est	la	base	de	l’arrondissement	de	Rosemont,	ne	serait-il	pas	
souhaitable	que	ce	site	soit	utilisé	pour	en	valoriser	le	patrimoine	en	y	
intégrant	un	espace	vert	ainsi	que	des	oeuvres	d’arts?	
	
La		tranquillité	du	quartier	est	menacé.	Il		faudrait	privilégier	les	
espaces	verts	plutôt	que	la	construction	de	condos.	N'y	a	-il	pas	sur	l'île	
de	Montréal	un	déséquilibre	entre	l'offre	et	la	demande	('offre	plus	
importante	que	la	demande).	
	
Nina	Laudadio	


